
Les appels de Dieu ? 

 

Tout baptisé est appelé à vivre selon l’évangile. Cela passe par l’écoute de la parole, la 

prière, le service, l’annonce de la Bonne Nouvelle, le témoignage, l’engagement 

missionnaire dans le monde. 

 

Notre certitude est que Dieu veut toujours notre bonheur. Quand il nous appelle à le 

suivre, c’est pour que nous soyons heureux et que nous rendions les autres heureux. 

Être appelé par Dieu, c’est lui faire confiance. Il agira avec nous et par nous. 

 

Je lis la page de la BD d’Emma et Louis. 

Je repère, dans ma vie de tous les jours, comment Dieu m’appelle. 

Je peux penser à ma journée d’hier ou d’aujourd’hui… Ai-je reçu des appels ? 

 

➢ On peut noter les appels reçus sur une étoile   

BAO-> activité : étoiles à découper 

 

 

 

 

 

 

La page de la BD d’Emma et Louis « les appels » est disponible dans les secrétariats 

du SCF. 

 

 


